



## Colombière

## Célébration de l'unité

Quelle chance! A l'heure de la messe, à 10h15 dimanche 19 janvier, l'église de la Colombière accueillait la célébration œcuménique pour l'unité des chrétiens sur le thème « Ils nous ont témoigné une humanité peu ordinaire ».



L'église se remplit et on se parle.



Chanteurs et musiciens nous entraînent.

## TEXTE ET PHOTOS PAR OLIVIER CAZELLES

Bien des paroissiens étaient présents avec des membres des sept Eglises chrétiennes de Nyon pour cette prière annuelle en vue de l'unité: l'église était comble. Eric Monneron, diacre de la paroisse catholique, a accueilli chacun avec sa chaleur communicative et présenté à l'assemblée les pasteurs et laïcs qui interviendraient dans cette liturgie.

Le chant, confié à un groupe choral, était soutenu par des instrumentistes. Alternant recueillement, louange et appel à l'Esprit Saint, la musique créait les conditions pour écouter la Parole de Dieu et participer activement à la prière.

Au début de la célébration, Catherine Albrecht, diacre de l'Eglise réformée évangélique du canton de Vaud, a invité les enfants à une animation adaptée. Les tout-petits étaient accueillis à la garderie par Eulalia Valea et son équipe, de la Colombière.

## Evangélisation de Malte

Le thème de cette année faisait référence à l'histoire de l'apôtre Paul qui, avec ses

compagnons de route, a fait naufrage sur les côtes de l'île de Malte. Les naufragés ont été accueillis et soignés par la population locale. Dans sa prédication, Jean-François Bussy, de l'Eglise du Réveil, est revenu sur la mise en place de la Pastorale nyonnaise il y a trente ans pour souligner l'importance toujours actuelle de transmettre la Bonne Nouvelle de Jésus. Une Bonne Nouvelle qui génère la joie dans la confiance en Jésus.

« N'ayons pas honte de l'Evangile, et d'y croire! », a-t-il dit. Car saint Paul le constate: la proclamation de l'Evangile agit avec une puissance miraculeuse susceptible de transformer nos cœurs et les situations que nous vivons. L'annonce de l'Evangile aux habitants de Malte commence par une catastrophe, un naufrage. Et Jean-François de s'écrier: « Alors courage! L'avenir de l'Eglise à Nyon est devant nous avec cette garantie: "Voici, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde." »

## Intercession et partage

La prière d'intercession a souligné la nécessité de ramer pour faire avancer la barque de l'Eglise. Porteuses d'une symbolique



Les enfants nous racontent leur travail et leurs découvertes.

forte, des rames se sont élevées du sein de l'assemblée avant d'être appuyées sur l'autel. Chaque rame a apporté sa sensibilité: générosité, hospitalité, réconciliation, illumination, force, espérance, confiance.

L'offrande a été répartie entre le Service Pâques Nyon, qui encourage les chrétiens à s'investir dans l'espace public au service de leurs concitoyens, et l'association Compassion international, qui parraine des enfants démunis.

Autour de tables enrichies des préparations de chaque communauté, l'apéritif a permis de se parler, de faire connaissance, d'échanger des nouvelles. Comme on aimerait que ce soit possible au hasard des rencontres tout au long de l'année!



Avec Eric Monneron, au micro, les ministres des Eglises nous bénissent.



L'apéritif est servi dans la grande salle de la Colombière.